



A otros salvad, arrebatándolos del fuego; y de otros tened misericordia con temor,... Judas 23.

Que la gracia y la bendición de nuestro Dios todo poderoso estén sobre sus vidas, ministerios y Familias.

Por medio de este presente nos dirigimos a usted como familia amado Pastor e Iglesia Bautista contándoles un poco de lo que hemos logrado hacer en estos dos primeros meses de haber llegado al país de Panamá, nos sentimos honrados con usted Pastor e iglesia por ser fieles en seguir apoyándonos como familia misionera. Gracias.

Este mes pasado de febrero comenzamos la Iglesia Bautista El Camino en el Distrito de Arraiján en la Provincia de Panamá Oeste, se logró alquilar una pequeña casa a tan sólo unos pasos de donde vivimos en la zona de Nuevo Emperador.


**Iglesia Bautista
FUNDAMENTAL**

**Campo
Misionero**
Panamá Oeste.
Celular: 6547-9115

Pastor Luis Ramos.



ATAQUES DEL ENEMIGO COMENZANDO LA IGLESIA:

Seré sincero con ustedes mis queridos hermanos, al comenzar la iglesia aquí en una barriada que NO ES PRIVADA una persona con tendencias de homosexualismo me vio poner la lona que mandamos hacer para la iglesia con el nombre y los horarios el día de lunes de esa semana me contacto y me dijo que pensamos hacer en esa casa,? le dije que es comenzar una nueva iglesia me dijo que no era posible hacer eso en una barriada cómo está, me dijo que nos pondría aprueba como si el fuera el mismo dueño de la casa o de la misma barriada, yo le dije que lo sentía mucho que pensara de esa manera sobre la Iglesia pero que teníamos la autorización de parte de la dueña y como tal PROCEDE, días después me lo encontré en su misma casa lavando su vehículo y me presente con el como el Pastor y le regalé un Romanos y un folleto y le hice la invitación para asistir con nosotros y viera que no somos como las demás iglesias escandalosas, bueno aún no ha llegado pero seguimos con nuestros planes y la iglesia siguió adelante, ya tenemos un mes y una semana de haberla comenzando y en la misma barriada solo dos familias han llegado a nuestros cultos, las otras casas no se atreven asistir por el que dirán de ellos, hermanos no ha sido fácil pero lo entiendo muy bien, el enemigo está a la puerta y donde hay oposición es porque habrá algo muy bueno.

Les pido de sus oraciones, hemos visto gente salva y ya más familias comenzando asistir NO DE ESTE BARRIADA, si no de la barriada vecina, gracias a Dios ya contamos con 25 sillas y el día de ayer cada una de ellas estaba ocupada, así que aún estamos necesitando más sillas.

Gracias Pastor e Iglesia por seguir fiel en su apoyo económico y sus oraciones.

SUS SIERVOS EN CRISTO FAMILIA ROBLES SIRVIENDO EN PANAMÁ DESDE 2012.



Jude 23

May the grace and the blessing of our All Mighty God be over your lives, ministries, and friends.

Through this means, I address you as a family, beloved pastor and Baptist church, sharing a little of what we have accomplished in these first two months of getting back to the country of Panama. We feel honored with you pastor and church for being faithful in keep supporting us as your family missionaries. Thanks.

This past month of February, we started the Iglesia Bautista El Camino in the District of Arraijan in the Providence of West Panama. We rented a small house in just some steps of where we live in the area of Nuevo Emperador.

Attacks of the Enemy Starting the Church:

To be sincere with you, my dear brethren, in starting the church here in this neighborhood which is not a private one, a person that has homosexuality tendencies saw that I was putting a tarp that we made for the church that has the name the hours. This past Monday, he contacted me and said what I wanted to do with the house. I said that I was going to start a new church. He said that I couldn't do that in this neighborhood like this. He said that he will kick me out like he was the owner of the house or of the same neighborhood. I told him that I felt much that he thought this way about the church but we had the authorization of the owner and so we will proceed. Days after, I found him in his house washing his vehicle and presented myself to him as the pastor and gave him the book of Romans and a tract . I made him the invitation to attend with us and to see that we weren't like the rest of the boisterous churches. Well, he hasn't' come but we keep on with our plans and the church keeps on. We already been there one month and a week of starting it and int he same neighborhood only two families have come to our services. The other homes don't want to come due to what others might say of them. Brethren, it is not easy but I understand well. The enemy is at the door and where there is opposition is because there is something very good going on.

I ask of your prayers, so we can see people saved and por families can attend not only from this neighborhood but from the nearby neighborhood. Thanks to God we count with 25 chairs and yesterday, each one of them was occupied. So we still need more chairs.

Thanks Pastor and church for keep being faithful in your financial support and your prayers.

Your servants in Christ,
Robles family
Serving in Panama since 2012